

vom

3. Juni 2009

Geruchsproblematik an der Ganztagschule Zoberberg

Einladung zur Pressekonferenz

Nachdem Mitte Mai ein von Gericht bestellter Gutachter berufen und das Beweisverfahren eröffnet worden war, ein erster Termin vor Ort aber kurzfristig vom Gutachter abgesagt werden musste, wurden von diesem mit dem 9. und 10. Juni 2009 nun zwei neue Termine mit den beteiligten Unternehmen und der Stadt Dessau-Roßlau anberaumt. Der Gutachter des Gerichts legt hierbei den weiteren Verfahrensweg fest.

Erst vergangenen Montag hatte Oberbürgermeister Klemens Koschig mit einem Eilbeschluss Haushaltsmittel zur Mängelbeseitigung in Höhe von 450.000 Euro freigegeben und weiterhin festgelegt, dass nach Aufklärung der Ursachen und Verantwortlichkeiten abhängig von gerichtlichen Beschlüssen Schadensersatzansprüche geltend gemacht werden sollen.

Um über die Ergebnisse der gutachterlichen Prüfung und das weitere Verfahren zu informieren, findet am **Freitag, den 12. Juni 2009, um 11.00 Uhr**, eine Pressekonferenz im **Rathaus Dessau** statt (Raum 270). Hierzu möchten wir Sie recht herzlich einladen.